



Pendant la période de confinement  
**Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur**  
[www.e-kiosque-sogapresse.com](http://www.e-kiosque-sogapresse.com)

## DRAME

Un ressortissant béninois de 52 ans, Hounsadah Djiman, est mort la semaine dernière, foudroyé alors qu'il sortait de la douche extérieure de son domicile, sous un violent orage tel que Port-Gentil en connaît régulièrement depuis le début du mois d'avril.

Page 12

## DISPARITION

Son nom avait, pendant de longues semaines, occupé la rubrique faits divers pour son implication présumée dans un scandale de pédophilie et de proxénétisme. L'homme d'affaires Alexis Ndouna est mort hier matin dans une clinique de Libreville. Il avait 49 ans.

Page 11

# COVID-19 : DÉJÀ 16 GUÉRISONS

LE Copil a annoncé, hier, 9 guérisons de plus, portant ainsi leur nombre à 16. Par ailleurs nous nous intéressons à ceux qui sont au front et risquent, au quotidien, leur vie dans cette bataille contre le virus corona. Médecins, biologistes, infirmiers, aide-soignants, ambulanciers, brancardiers, réanimateurs... Ils sont en première ligne dans la lutte contre la propagation du nouveau coronavirus au Gabon, payant au passage un tribut important (34 membres dont un médecin en réanimation parmi les 156 cas confirmés positifs à ce jour). Sans que leur mobilisation faiblisse.

Pages 2 à 7



## POUR MOI QUOI...

On a coutume de dire qu'à quelque chose, malheur est bon. La lutte à l'échelle mondiale contre le Covid-19 ne peut-elle pas aussi inspirer le genre humain ?

Ce n'est pas le moment d'ouvrir un autre front à côté de celui contre cette pandémie qui fait trembler la planète. Mais, au regard des formes de solidarité qui se sont spontanément exprimées ici et là, avec l'adhésion du monde entier aux mesures barrières pour limiter la propagation du Covid-19, et la mise entre parenthèses des égoïsmes des Riches, il y a lieu d'envisager une autre "Guerre". Celle-là qui nous mobilisera, nous création de Dieu, pour faire de la terre, un véritable paradis où il fera bon vivre pour chacun et pour tous. Une terre des Hommes...

Il suffit, en effet, à chacun, comme on le fait actuellement pour vaincre le coronavirus, d'adopter les gestes barrières. Par exemple pour se protéger du Covid-19, on nous enjoint de nous laver fréquemment les mains avec un désinfectant ou du savon. Une hygiène de vie indispensable. Si, en retour, on l'adoptait maintenant en nettoyant nos langues des mensonges, de calomnies et des médisances; nos âmes de la méchanceté et de l'hypocrisie; nos coeurs de la haine, de la rancœur et de la vengeance; et nos esprits du vice et de la perversité, etc.. il est évident qu'on réussirait à débarrasser la Terre des guerres, du racisme, de la xénophobie, et tout et tout...

Aux Hommes d'y adhérer, et vous verrez l'Humanité se transformer en paradis tel que l'a voulu Dieu-le Père. Alors ?

...MAKAYA

## PROTÉGEZ VOTRE SANTÉ

## ADOPTONS LES GESTES BARRIÈRES COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude flechi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit